国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ



Weekly 2012~ 2013年度 Report 会長 安藤 亨 幹事 中島 健児 会報 中村和広



平成25年3月19日(火) 第1666回例会

例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30 例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

第1666回例会記録 平成25年3月19日(火) 34/47回

<点鐘>

安藤亨会長

<ソング> 奉仕の理想

<お客様ご紹介>

安藤亨会長

麻生警察署 生活安全課 防犯経済保安係長

秋葉定芳様

東京城北RC 渡辺法華様

川崎新田ボクシングジム会長 新田渉世様→「先月、 当ジム所属の黒田が世界タイトルマッチに挑戦させ ていただきました。世界チャンピオンに大健闘いた しまして、惜しくも判定負けでしたが、観客も沢山 来ていただきとても盛り上がった1日でした。ご協 力ありがとうございました。

川崎新田ボクシングジムプロボクサー 黒田雅之様 →「皆様のご協力があってリングに立つことができ ました。世界チャンピオンのベルトをお見せできず に申し訳ありません。またチャンスがあれば世界チ ャンピオンとして皆様と喜びを分かちあえればと思っ ています。応援引き続きよろしくお願いいたします」。



米山奨学生 禹有珍さん→「みなさん1年間ありが とうございました。今日誕生日で明日卒業式です。 5月からはカナダのバンクーバーで勉強することが 決まっています。またどこかでお会いできることを 楽しみにしています」。安藤亨会長より禹有珍さん に奨学金と記念品が渡されました。



<会長報告>

安藤亨会長

- 1. 第2590地区より 2013年~14年度 地区国際奉仕 委員に会長が委嘱いたしました。
- 2. 第45回神奈川県ロータリー親睦テニス会(上野杯) のご案内

4/9(火) 湘南ローンテニスクラブ

3.3/24(日)地区協議会があります。担当委員の方は 必ず出席をお願いいたします。

<幹事報告>

中島健児幹事

*会報着 川崎とどろきRC 川崎中RC

<二コニコ委員会>

関山委員

東京城北RC渡辺法華様→「お世話になります」。 当クラブより 安藤亨会長→「秋葉係長、卓話よろ しくお願いいたします。禹さん、卒業おめでとう」。 中島健児幹事→「麻生警察 秋葉様、卓話よろし くお願いいたします」。大矢会員→「春の院展で弟

第1668回 4月2日 委員会報告

第1669回 4月9日 クラブフォーラム

第1670回 4月16日 35周年記念例会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

が受賞しました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。 安藤志子会員、鴨志田会員、北島会員、靏丸会員、 内藤会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、浅 沼会員、尾崎会員、佐々木会員、嶋会員、白井会員、 鈴木会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、山口会 員、結城会員、古澤会員、阿久澤会員、関山会員。

<出席委員会>

尾崎委員

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1666回	39 *	30	9		76.92%
第1665回	39 *	27	12	4	79.49%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計		
	26件	26,000円	821件	897,000円	
財団	1件	10,000円	33件	337,000円	
ベネファクター	0件	0円	2件	160,000円	
米山	2件	20,000円	32件	410,000円	

<ロータリー財団>

安藤志子委員長

尾崎会員→「今後ともよろしくお願いします」。 粕川委員長

<米山奨学委員会>

鈴木会員→「3/18 イザベラの誕生日にクラブよ りお花、ありがとうございました。本人は花よりダ ンゴの方が良かったようです」。中村会員→「妻の 誕生日に素敵な花が届きました。ありがとうござい ました」。

<親睦委員会>

古澤委員長

3/26(火)1、2、3月生まれの誕生日会を予定して おります。詳細は後ほどFAXいたします。

本日のプログラム

<招聘卓話>

麻生警察署 生活安全課

防犯経済保安係長 秋葉定芳様

警察の仕事の一つとして防犯活動があり犯罪の抑 止につながっております。県下54警察署の中でも麻 生区は住みやすい町という印象ですが、事件事故は 社会を照らす鏡であり、刑法犯発生件数は平成14年 を頂点に数値的に減ってはいますが、まだまだ治安 へのニーズが高いのが実情です。

本日は青パトについてお話いたします。青パトは 地域の犯罪抑止に大きな効果があります。自分達の 町は自分達で守る、町内会、ボランティア団体、一 つでもそういった団体を多くして住みやすい町、安 心して暮らせる町にしていきたいと思っておりま す。またロータリークラブの皆様には青パトの寄贈 もしていただき感謝しております。私の座右の銘で すが『一睡を照らすものこれ国宝なり』という言葉 は、地道にやっていけば国が明るくなるという意味 で、一層のこと麻生区のためにご尽力いただければ 大変ありがたいと思っております。

麻生区内には5団体、7台の青パトが走っていて『1 台でも多く走ってほしい』と小林署長の声かけもあ って本日1団体の申請が上がってきました。審査と しては個別に防犯パトロール隊、規約を作って活動 する団体にかぎります。青パトは犯人を捕まえたり、 追跡したりする権利は無く、あくまでも犯罪の機会 を与えないというのが目的で、一般のドライバーと 同じ行為しかできません。パトロール中に交通事故 などがあった場合には、第一に負傷者の救護、第二 に警察への通報をしていただき、安全運転、交通法 令の遵守をお願いします。青パトに乗る時には必ず 1人は実施者証を持って乗車してください。

パトロールの方法としては、屋根の上に回転灯を 1つ付ける。パトロール実施以外では回転灯を回し てはいけない。車の横に団体の標識をつける。回転 灯は点滅ではダメです。自動車の後ろに赤色の表象 を掲げなければなりません。1名以上でパトロール する。申請のあった実施区域でのみのパトロール、 などです。自治体、有志での青パトなどありました ら全面的にバックアップしますのでどうぞご相談く ださい。

麻生区の刑法犯の発生状況として、昨日現在142 件、ひったくり、空き巣、自転車の盗難、振り込め 詐欺が発生しています。振り込め詐欺では警察官、 銀行協会を名乗って、口座の暗証番号を引き出す手 口で発生しており、被害にあった方はまさか自分に 限って被害にはあわない、と思っています。振り込 め詐欺を知っていても、具体的には知らない。電話 がかかってきたら犯人は必ず近くにいますのでご注 意ください。自分の身は自分で守るという意識を持 って、常に危機管理を持ち、また防災放送、防災無 線など耳にしたら、十分に気をつけるようお願いい たします。

